

Jaime González C. obtiene premio en concurso a nivel universitario

En certamen convocado por la U. de Chile-Talca

Un importante premio obtuvo el escritor linarense Jaime González Colville, en el Concurso Literario convocado por la Universidad de Chile-Talca, con el tema 'El Nacionalismo en Chile, Presente y Futuro', y cuyas bases fueron publicadas por nuestro diario a principios de este año.

El galardón -segunda mención honorífica- consiste en Diploma y Medalla y la suma de 150 dólares y ubica a González Colville entre los cinco primeros a nivel nacional.

Según nos informó el propio González, su trabajo consistió en un completo estudio de la evolución de la nacionalidad, desde Pedro de Valdivia -su fundador- hasta la centuria del 1900; 'En mi trabajo -nos dijo el profesor González Colville- rendí homenaje al inolvidable y talentoso historiador Jaime Eyzaguirre, cuya obra es un redescubrimiento de nuestra hispanidad, planteando juicios señeros por mucho tiempo no intuidos por historiadores. Creo que el criollo lo fue en Chile y América tanto el español como el nativo; Valdivia mismo se 'nacionalizó' a poco de pisar tierra chilena y sostuvo en sus cartas que por nada del mundo volvería a España; alabó el clima y exaltó sus riquezas, sin duda que el Gran Capitán es el gran pionero de la na-

cionalidad; después de él, emerge la figura noble y altiva de Carrera'.

ENTREGA DE PREMIOS

De acuerdo a carta privada que le envió el Vicerrector de la Sede Universitaria talquina, profesor don Félix de Aguirre Lamas, la entrega de premios se efectuará el próximo 22 de noviembre, en el Salón de Honor de la Sede Lirca, a las 11 horas.

SEGUNDO PREMIO: RENE ARISTE ROJAS

El segundo premio lo obtuvo otro profesor de nuestra ciudad, el profesor de Castellano del Liceo de Hombres, René Ariste Rojas; la obra es un estudio del aporte de Andrés Bello a la nacionalidad, a través de su labor en el Ministerio de Relaciones Exteriores, como en su obra cultural en general; el profesor Ariste, meritorio escritor y destacado investigador, ha recibido ya importantes galardones a nivel nacional e internacional.

PROFESOR Y EX-ALUMNO

Como dato curioso, podemos decir que René Ariste fue profesor de Castellano de González Colville, en el Liceo de San Javier, hacia 1963-64; hoy González, es, a su vez profesor de Castellano del Liceo de Niñas y del Liceo Nocturno de Linares; se ha desempeñado como profesor de Cap. Pedagógica de la Escuela de Artillería y tiene una amplia labor literaria, fundamentalmente de investigación y reactualización de viejos valores de las letras regionales.

Jaime González C. obtiene premio en concurso a nivel universitario. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jaime González C. obtiene premio en concurso a nivel universitario. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile